

## BAB I

### PENDAHULUAN



#### A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam upaya mencapai program yang telah ditetapkan, instansi harus berusaha menciptakan efisiensi dan efektivitas dalam kegiatan sehari-hari. Untuk dapat menciptakan efisiensi dan efektivitas itu diperlukan keahlian pimpinan dalam mengambil keputusan yang tepat.

Keputusan yang tepat dan baik sangat dipengaruhi oleh informasi yang diperoleh, dimana informasi itu haruslah baik, lengkap dan relevan. Informasi ini sangat dibutuhkan untuk mengantisipasi kegiatan yang akan dilaksanakan.

Setiap instansi yang menghasilkan kebijaksanaan dihadapkan pada berbagai masalah, dan instansi tersebut harus mampu mencari jalan keluar untuk pemecahan dari masalah tersebut. Masalah tersebut dapat dipecahkan dengan tersedianya informasi yang cukup, baik, lengkap serta relevan.

Ada banyak langkah yang harus dilakukan pimpinan dalam memanfaatkan informasi yang diperoleh antara lain dengan pengumpulan data, penyusunan data, dan penyimpanan informasi.

Langkah – langkah inilah yang harus ditempuh oleh pimpinan agar sistem informasi manajemen yang ada dapat terfaksana dengan baik, hal ini harus dilakukan secara vertikal dan horizontal.

Dinas Perikanan dan Kelautan Propinsi Sumatera Utara adalah sebuah dinas yang bertanggung jawab dalam pelayanan kepada masyarakat nelayan, petani ikan dan masyarakat pesisir dalam rangka membangun perikanan dan kelautan untuk menuju masyarakat sejahtera di Sumatera Utara khususnya. Pada masa penjajahan Belanda dan Jepang Dinas Perikanan Daerah Tingkat I Sumatera Utara masih bernama LAND BOW dan sesudah kemerdekaan Republik Indonesia pada tahun 1945 dibentuklah Jawatan Pertanian.

Berdasarkan PERDA No.3 Tahun 2001 Dinas Perikanan Propinsi Sumatera Utara membawahi 4 Unit Pelaksana Teknis (UPT) Daerah yaitu :

1. UPT - Balai ( Pembinaan Penangkapan Ikan) di Belawan.
2. UPT - Balai (Pembinaan Budi Daya Ikan) di Kerasaan..
3. UPT - LPPMHP (Laboratorium Pembinaan dan Pengujian Mutu Hasil Perikanan) Medan.
4. UPT - Balai (Pelabuhan Perikanan) di P.Tello.

Visi dari Dinas Perikanan dan Kelautan Propinsi Sumatera Utara, yakni untuk " *terwujudnya usaha perikanan dan kelautan yang berbudaya bisnis dan berwawasan lingkungan untuk kesejahteraan masyarakat* "

Misi dari Dinas Perikanan dan Kelautan Propinsi Sumatera Utara meliputi:

1. Meningkatkan pendapatan pembudidaya ikan, nelayan dan masyarakat pesisir.
2. Mengoptimalkan pengelolaan sumber daya perikanan dan kelautan serta efisien dan berkelanjutan.